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新銚子大橋桁架設中 大橋町  

第１７７５回 例 会 平成 20年 6月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 平幡 照正 会員(6月 6 日) 

       大木  忠 会員(6月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「保険の豆知識」 

山本 幸男 会員 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 6月 17日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

四大奉仕委員長退任挨拶 

新旧理事役員会 

第 12回定例理事役員会 

 

お食事「かわら亭」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第 1774 回例会(平成 20 年 6 月 3日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

皆様ご存知のように、その後四川大地震では、

負傷者の医療問題、降雨による洪水、なだれなど

多くの難題をかかえ、日々闘っております。そん

な中で瓦礫のなかで 3 ヶ月の乳児をかばって死ん

だ母の遺体が発見されました。母親の体の下で奇

跡的に乳児は助かりました。母親は死の直前に携

帯電話のメールで「もし、あなたが生きていたら、

私が愛していたことを忘れないでください」と携

帯電話に残したそうです。 

それでは、ご挨拶申し上げます。 

新聞の寸評に次のように書かれていました。「後

期高齢者医療制度が発足したが、名称が不評で長

寿としたものの、スタート早々から混乱模様、保

険料の誤徴収や保険証が届かないなどの事態も起

きた。各市町村の窓口には、わかりにくいと苦情

も多い。年金からの保険料天引きも不評、姨捨新

制度などと悪口も出た」と載っていました。 

ところで、姨捨山または、（姥捨山）の物語の絵

本を小さい頃読んで聞かされたような気がします。

むかしむかし、年寄りの嫌いな殿様がいて、60 歳

過ぎた年寄りを山に捨てるよう言いつけました。

ある孝行息子が母親を捨てられず家に隠していま

した。あるとき殿様が難題を村人にぶつけ解決し

た者にほうびを与えると言いました。孝行息子は

隠した母親の知恵で難題を解き、ほうびに母親を

捨てずにすんだという物語だったと思います。 

また映画では深沢七郎原作「楢山節考」を二度

にわたって映画化しています。初めは 1953 年木下

恵介監督作品、主演辰平・高橋貞二、おりん・田

中絹代、二回目は 1983 年今村昌平監督作品、主演

辰平・緒方拳、おりん・坂本スミ子でした。皆様

もごらんになったと思いますが、雪の降る中、母

おりんをおぶって捨てに行く辰平、おろした後で

のからすの鳴き声、後は良く覚えていませんが、

（高橋貞二・田中絹代）出演の白黒の暗い、非常

に寂しい映画でした。今と昔は違います。しかし、

心の寂しさは同じでしょう。高齢者医療問題の今

後の進展を御願いしたいとおもいます。 

最後になりますが、先週の第 36 回の創立記念例

会も周年事業記念創立例会とまた違った、当クラ

ブ会員のみの、和気藹々とした非常にまとまった

記念例会ではなかったでしょうか。そして、本日 6

月第 1 例会となりました。また、この 10 日には、

次年度クラブ協議会が開催されます。事実上 2008

－2009・網中会長年度の出発でございます。すで

に次年度網中会長・石井幹事におきましては、2790

地区開催の、次年度の地区会長・幹事セミナーや、

地区クラブ協議会また先日の新旧及び次年度、銚

子・銚子東両ロータリー会長幹事会にも参加し、

次年度に向かう準備もすべて整いましたことをご

報告いたします。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

07-08 年度クラブ創立周年行事調査    受領 

２・千葉県海匝健康福祉センターより 

平成 20 年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運

動の実施について（依頼）        受領 

３・“第 58 回社会を明るくする運動”銚子市実施

委員会より 

“第 58 回社会を明るくする運動”銚子市実施委

員会の開催について（通知）       受領 

４・ゆめ半島千葉国体銚子実行委員会より 

 ｢第 3回総務企画専門委員会｣及び｢第 2回広報部

会｣の開催について（通知）       受領 

５・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

 6／3(火)→6／1(日)～6／2(月)  

親睦旅行のため 

  6／17(火) 点鐘 19：00 

「成田エクセルホテル東急」最終例会のため 

  6／24(火) 休会 定款による     受領 

卓 話 

｢証券学習講座について｣ 

野村證券㈱千葉支店 支店長 

久保田 光男 氏 

 戦後、日本経済は「奇跡の成長」を遂げました。 

しかしながら、「奇跡の成長」は同時にいくつもの

「ひずみ」を内包しており、高度成長の終わった

現在において、経済・社会の様々な場面で「機能

不全」が起こっています。つまり、従来の経済社
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会に合った仕

組みから 21 世

紀の日本に相

応しい経済社

会の仕組みへ

の変化が求め

られています。

これまでのようにみんなが豊かになれる時代は終

わり、これからは頑張った人がより豊かになれる

時代になるといえます。その時代では何よりもま

ず「自助努力」が求められます。 

 金融の世界でも、銀行を中心とした間接金融シ

ステムが行き詰まりを見せています。ただ、重要

なのは「間接金融システム｣自体が悪いということ

ではなく、改善するところは改善し、一方で「機

能不全」に陥った場合の代替手段をより強化する

必要があるということです。そしてその答えが、

直接金融をより強化したかたちの「間接金融と直

接金融のバランスがとれた金融システム」です。

投資家も自己責任が求められるようになります。

これまでとは違い、今後は自分のお金を守る、増

やす、潰すなどにも運用の考え方を求められると

いえます。 

 現在日本が直面している問題の核心は、『成長

国家であり高成長経済だった時代から、豊かにな

り成熟国家になったことで低成長経済の時代とい

う新たな局面に入った。そのために発生する様々

な課題をどう克服するか』ということではないで

しょうか。 

実際に、様々な仕組みの変化や精度の変化がみ

られます。 

貧しい時代から右肩上がりの成長をする時代に

は、国が関与して所得の再分配を進めながら、あ

まり格差のない社会を作り出しました。様々な規

制を続けて「結果の平等」を保証する社会を築い

てきたわけです。 

ところが、少子高齢化が進む中で経済成長が鈍

化し、低成長・安定時代に入ると、結果の平等を

求める横並びの社会は世の中の活力を削ぐ停滞・

低迷する社会になってしまいました。 

そこから抜け出すためには、ベンチャー精神を

持って努力をする人、言わばハイリスクを許容し

ながらハイリターンをもっと育てなければなりま

せん。そのためには、規制を緩和し税制を改正し

て、リスクを取れる層を育てていくことが肝要で

あり、「官」の支配から「民間」に根限を委譲する

ことで社会の活性化が図れるようにしなければな

りません。 

 一部の組織や業種を優遇する社会から、全国

民に「機会を平等」に与える社会への脱皮を進め

ていかなければなりません。政治においても「国」

から「地方」に権源と責任を移していくことで、

より住民に近い政治が可能になるといえます。 

日本の社会の活力を取り戻すためにも、より効

果的な制度や仕組みを築くことが必要なわけです。 

『友』インターネット速報 

2008 年 6 月 3 日 NO.336 

ミャンマー被災地に 

シェルターボックスが到着 

大型サイクロン「ナルギス」がミャンマーの

デルタ地帯を直撃してから約 2 週間後の 5 月

16 日、救援物資の詰まった 1,050 箱を積んだ

飛行機が、イギリスからヤンゴン空港に到着し

ました。 

この飛行機は、世界中のロータリークラブが

支援する草の根の災害救援団体、シェルターボ

ックスのチャーター機でした。同団体は、5月

3日、13 万 4,000 人余の死者と行方不明者を出

したミャンマーに入国許可が最初に下りた外

国救援団体の一つです。 

5 月 8 日からヤンゴン入りしたイギリスの 4

人のチームが、すでにテント、蚊帳、器具、浄

水用タブレット、そのほかの必需品の入ったシ

ェルターボックス 644 個の配達作業を行って

いる中、支援にやってきたのは、イギリスチー

ムに手を貸そうという 2 人のアメリカ人ボラ

ンティアでした。ミシガン州プリマスロータリ

ークラブの会員で大学生用教科書専門の出版

者、パトリック・オルソンさんと、テネシー州

ブレントウッド出身で不動産査定官を務める

デビッド・イービさんです。 

チームは、地元の関係当局と協力し、最も被

害の大きかった遠隔のデルタ地帯、イラワジに

救援箱を届けるため、飛行機からトラックへと

荷を積む作業に当たりました。 

チームは先週からヤンゴン当局と密接に協

力し、被災地に物資を届けているとのこと。シ

ェルターボックス・チームの活躍は、物資の配

達だけにとどまるものではありません。消防・

非常事態に携わる現地の人々を対象に、シェル

ターボックスに入っている物資の使い方やテ

ントの張り方を教える指導者の訓練も実施し

ました。 
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―――ニコニコ――― 

宮内宗一君 

① 銚子機会金属工業会創立３０周年記念総会、おか

げ様で楽しく盛大に行いました。 

② 戦後 62年この度福田総理より特別慰労品を頂き

ました。 

四日市清君 

 アフリカ首相サミットでのモロッコ総理大臣が来

日で、千葉科学大学姉妹校提携と銚子はね太鼓の文

化交流で、総理と会食に招待され食卓をともにして

きました。 

ホームクラブ例会連続 20回出席者 
大内 恭平 会員 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰 

黒田 幸一 会長 

ポール・ハリス・フェロー表彰 

石上 明宏 幹事 

 

 

 

2008-09 年度ロータリー手帳訂正のお願い 

5月中旬発送の2008－2009年度ロータリー手帳が

お手元に届かれましたら、各地区ガバナーならびに

事務所（2008 年 7月 1日～）のページのうち、ゾー

ン2 第2570地区 真下和男ガバナー事務所のファ

クス番号を次のようにご訂正ください。 

誤 ＦＡＸ 0493－22－1126 

正 ＦＡＸ 0493－21－1126 

上記、謹んでおわびとともに訂正申し上げます。 

ロータリーの友事務所 

2008 年ロサンゼルス国際大会のご案内 

2008 年 6月 15日～18日 

2008 年国際ロータリー（ＲＩ）国際大会は、アメ

リカ・ロサンゼルスで開催され

ます。ディズニーランド、ドジ

ャース・スタジアム、ハリウッ

ド、サンタモニカビーチ......

見所いっぱいのロサンゼルスで、

ロータリーの親睦の話を広め、

また、ロータリーの新たな発見

をしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前 回 の 例 会 （６／３） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２２ 名  出席率     ７０．９７ ％ 
５月２０日       確定出席率  ８７．１０ ％ 

 
来訪ロータリアン 
阿天坊俊明君                (銚子ＲＣ)  

 
欠席者 ９名 
  長谷川君 平幡君 石上(新)君 川津君 大木君 
杉山君 鈴木君 田杭君 山本(幸)君 

 
メークアップ 
澤井君 和田君            （6/4銚子ＲＣ） 

 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，２６５－

累 計 ￥ ８８，７５２－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ３０，０００－ 

累 計 ￥５９４，５１０－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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